

Forums pour l'entourage

Addiction au Casino en ligne

Par TLC Posté le 29/01/2023 à 21h40

Bonjour, je viens sur ce forum car mon conjoint devient depuis quelques mois dépendant au jeux de casino en ligne. Il a déjà un comportement addictif occasionnel avec l'alcool, qui généralement entraîne dans ces moments là un besoin de jouer de l'argent, irrépressible. Il y a eu une fois où il a dépensé et perdu environ 2000€ en une soirée en payant avec sa carte bancaire. Suite à cela, il a décidé de ne plus avoir de carte de paiement, mais uniquement une carte de retrait d'espèces. Il a recommencé à jouer quelques mois après, mais cette fois en achetant des tickets de paiement au bureau de tabac. Je ne sais pas exactement comment cela fonctionne, mais je ne comprends pas que cela permette de payer les jeux en ligne! Est ce que quelqu'un ici a connaissance de ce mode de paiement? Merci

1 réponse

Soga22 - 01/02/2023 à 14h58

Bonjour TLC,

Je comprends tes incompréhensions et tes questionnements.

Il faut savoir que les casinos en ligne usent de stratégies perverses pour faire en sorte que le joueur reste et joue jusqu'à son dernier sous !

Parfois la carte de paiement ne passe pas (blocage à la banque par exemple car les sites peuvent faire une alerte de fraude , ou bien le plafond est atteint ...) du coup les opérateurs (tu as des chats en ligne sur ces sites) te recommandent d'aller acheter des cartes de paiement au tabac. Le principe est d'aller au tabac , demander une carte de paiement (il y a plusieurs choix) de 50, 100€ par exemple ; tu paies puis tu recois un ticket avec un code.

Tu te connectes au site de jeux, tu introduis ce code. La carte de paiement n'est plus valable et le site de jeux en ligne est crédité du montant .

Dès que ta carte est refusée sur un site de jeux en ligne , tu peux être sûr de recevoir un mail ou directement par chat l'information de l'utilisation de ces cartes de paiement.

Pour moi, il n'y a rien de pire que les casinos en ligne. Ils ont des méthodes pour harponner les joueurs très agressives ! Contact pour mail, par SMS, par whatsapp. ils t'offrent "des bonus " quand tu ne joues pas pendant quelques jours pour que tu te reconnectes sur le site et que tu finisses par rejouer. Le paiement des gains est souvent très long. Du coup souvent on rejoue nos gains .

On m'a recommandé récemment une application qui bloque les sites de jeux : Gamban
Peut être avec son accord quand il n'est pas dans une phase de jeux, tu pourrais installer sur son tel et

ordinateur.

Courage